
別　紙

開催日時：２０２０年１０月３１日（土）１４：００～１５：３０
開催場所：管理棟７階　講堂
テ  ー  マ：「人間ドック」、「認知症」

開催回数：第１６回目

Ｑ１：あなたの性別は

男　性 11
女　性 12
合　計 23

Ｑ２：あなたの年齢層は

１９歳以下 0
２０歳代 0
３０歳代 1
４０歳代 3
５０歳代 5
６０歳代 7
７０歳以上 6
合　計 22

Ｑ３：あなたのお住まいは

7
東京都（千代田区以外） 12

1
埼玉県 2
千葉県 1
茨城県 0
その他 0

23

その他

２０２０年度東京逓信病院「公開講座」アンケート集計結果

合　　計
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東京都（千代田区以
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東京都（多摩地域等）

その他 埼玉県

その他 千葉県



Ｑ４：当院にかかられたことがありますか

ある 11 → 受診科 一内(1)、消内(2)、外科(1）、呼外(1)、整形(4)、婦人(1)、眼科(1)、

ない 12 皮膚(2)、泌尿(2)、放科(1)、

合　計 23 （※検査のみも含む）

Ｑ５：当院の「公開講座」に参加したことがありますか、（何回目）ですか

ある 13 → 2回目(5)、3回目（3）、4回目(1)、5回目(2)、6回目(1)、7回目(1)

初めて 10
合　計 23

Ｑ６：今回の「公開講座」は開催されることは何で知りましたか（複数回答可能）

9
7

東京都がんポータルサイトのホームページ 0
4
1
1
0
2
24

Ｑ７：今回の「公開講座」はいかがでしたか

14
8
0
0
22

Ｑ８：「公開講座」の内容はわかりやすい内容でしたか

21
0
0
21

合　計

当院に掲示している開催案内ポスター

家族や知人などから

普通

合　計

普通

合　　　計

当院で配布している開催案内チラシ

あまり良くなかった

地域医療機関の医師又は当院の医師からの紹介

その他

分かりやすかった

千代田区報

大変良かった

当院のホームページ

分かりづらかった

良かった

14

8

0 0

大変良かった

良かった

普通

あまり良くなかった
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分かりやすかった

普通

分かりづらかった
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当院のホームページ

千代田区報

東京都がんポータルサイ

トのホームページ

当院で配布している開催

案内チラシ

当院に掲示している開催

案内ポスター

家族や知人などから

地域医療機関の医師又

は当院の医師からの紹

介その他



Ｑ９：またこのような「公開講座」に参加したいと思いますか

23
0
0
23

Ｑ１０：ご希望の講座内容がありましたらご記入ください

　

Ｑ１１：今回の「公開講座」の時間の長さについてどう思いますか

20
0

時間が短すぎる 2
0
22

Ｑ１２：「公開講座」のご希望の日時はございますか

4
0
8
14
26

休日の午前

どちらとも言えない

平日の夕方

ﾊﾟｰｷﾝｿﾝ病、進行性核上性麻痺、大脳皮質基底核変質症、高血圧、血
液内科（MDS）、脳血管等、多発性骨髄腫、コロナウイルス感染につい
て、婦人科疾患、生活習慣病、アレルギー

平日の午後

この設定でよい

合　　計

休日の午後

参加したくない

どちらとも言えない

合　計

時間が長すぎる

是非参加したい

合　計
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00

是非参加したい

どちらとも言えない

参加したくない
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この設定でよい

時間が長すぎる

時間が短すぎる

どちらとも言えない



ご意見・ご感想がございましたらお書きください

【感想】

・先生方、司会の方、スタッフのみなさんありがとうございます。

・いつもお世話になりありがとうございました。

・とても素晴らしい講義内容でした。ありがとうございました。

・１部２部ともに大変わかりやすくお話しいただきありがとうございました。

・参加してとても勉強になりました。ありがとうございました。

・人間ドックを受けます。

・本日はありがとうございました。有意義な時間でした。公開講座が少なくなり、勉強をする機会が減っているのが

  現状なため、本日はとても楽しかったです。

・初めてうかがいました。内容も満足しております。わかりやすい話が良かった。

【意見】

・年に３回くらい開催して欲しい

・質問コーナーがやはりあった方がいい。いつもは拍手も多いのに。

【公開講座について】

・過去に逓信病院で前立腺がんの治療を受けました。前立腺がんについてお話を聞きたいと思います。

【その他】

・「けんこう家族」で先生方の記載をもっと増やしてほしい。

・ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞの傷病名紹介：解説が充実していて助かります。

・初めからうかがいたかったが、急な仕事のため、最後１０分位しか参加できず残念でした。

 次回を楽しみにしています。


